

discuter d'un règlement négocié. Celles-ci doivent être maintenues jusqu'à ce qu'il y ait des signes de changement clair et irréversible," a déclaré le Ministre.

A Athènes, M. Clark rencontrera M. Botha, qui est en Europe pour d'autres rencontres, pour discuter de la présente situation en Afrique du Sud et dans la région. Leur dernière rencontre remonte au mois d'août 1987 en Afrique du Sud à la veille de la réunion à Vancouver des Chefs de gouvernement du Commonwealth.

"Il me sera très utile, pour les entretiens que j'aurai à Abuja, de connaître de source directe la position du gouvernement sud-africain," a conclu M. Clark.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent s'adresser à:

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874